

Le mercredi 16 octobre 2024 à partir de 15h à l'Antipode



★ Nous vous invitons!

Chers amis des quartiers Cleunay, Arsenal-Redon et La Courrouze.

Venez célébrer avec nous les **20 ans du Pont9**, le journal des habitants pour les habitants, **le mercredi 16 octobre à l'Antipode** :

- **15h-18h, ateliers d'écriture** pour s'amuser et apprendre à rédiger un article de journal,
- **18h15-19h30, débat** sur les journaux de quartier, animé par Michel Urvoy, éditorialiste et ancien journaliste,
- 19h30, pot de l'amitié

Depuis 20 ans, les bénévoles du Pont9 ont publié plus de 1.000 articles. Continuons cette riche histoire ensemble.

Venez dessiner avec nous l'avenir de votre journal de quartier!

Le Comité de Rédaction du journal Pont9

